

**Herzlich Willkommen bei
Von Mensch zu Mensch
Überwasser-Innenstadt**



Wir sind ein Team von Ehrenamtlichen
und haben das Ziel, uns in der Innenstadt
für Menschen zu engagieren

Sprechen Sie uns an,

- wenn Sie Unterstützung benötigen oder jemanden kennen, der Hilfe braucht
- wenn Sie unser Team durch ihren Einsatz bereichern möchten.

**Wir helfen unkompliziert und zeitnah
Von Mensch zu Mensch**

Foto Titel: Westfälische Nachrichten/Tim Lehmann

**Von Mensch zu Mensch
Überwasser-Innenstadt**

Ansprechpartner:

Magdalene Tönnies
Eva Gillessen

Kontakt:

Festnetz.: 0251 149 279 23

Mobil: 0176 614183 60

Wenn Sie eine Nachricht auf der Mail-Box hinterlassen,
rufen wir Sie gerne zurück.

E-Mail:

menschzumensch@icloud.com

Jede Spende hilft:

Stiftung Magdalenenhospital
Stadtteilinitiative Überwasser-Innenstadt
Stadtsparkasse Münsterland Ost
IBAN: DE 38 4005 0150 0000 0293 48
SWIFT-BIC: WELADED1MST

www.mensch-muenster.de



Von Mensch zu Mensch
Stiftung Magdalenenhospital



Von Mensch zu Mensch
Stiftung Magdalenenhospital

Von Mensch zu Mensch

**Nachbarschaftshilfe
im Stadtteil Überwasser-Innenstadt**

Brauchen Sie
jemanden, der sich
Zeit für Sie nimmt?

Möchten Sie Von
Mensch zu Mensch
in Ihrem Stadtteil
mitgestalten?

Wir fördern
Von Mensch zu
Mensch

Wir kommen zu Ihnen nach Hause.

Wir haben ein offenes Ohr für Ihre Belange.

Wir begleiten Sie bei Einkäufen und Spaziergängen.

Wir vermitteln Kontakte zu anderen Einrichtungen, wie Beratungsstellen und Pflegediensten.

Wir unterstützen und entlasten diejenigen, die ihre Angehörigen pflegen.

Rufen Sie uns an!

Von Mensch zu Mensch
unterstützt

Ihre Wünsche, Ideen und Talente sind die Grundlage für eine lebendige Nachbarschaft.

Unterstützen Sie unser Team und engagieren Sie sich mit Menschen und für Menschen in Ihrem Stadtteil.

Wir brauchen Menschen wie Sie!

Von Mensch zu Mensch
engagiert sich

Von Mensch zu Mensch wurde 2003 gegründet und ist ein fester Bestandteil der Stadtgesellschaft. Die kommunale Stiftung Magdalenenhospital unterstützt die Initiativen, organisiert Fortbildungen, begleitet die Öffentlichkeitsarbeit und fördert die Tätigkeit der Initiativen vor Ort finanziell.

**Wir setzen uns ein für
bürgerschaftliches Engagement!**

Von Mensch zu Mensch
verbindet